

Wiederaufnahme der Besuche der Jubilare

Während der Corona-Pandemie haben wir die Besuche der Geburtstags- und Ehejubilare aus Fürsorgepflicht leider einstellen müssen. Zum neuen Jahr möchten wir aber sehr gerne wieder mit den Besuchen beginnen. Zwar ist Corona natürlich immer noch vorhanden, aber aufgrund der besseren Situation durch den Impfschutz und die deutlich milderen Krankheitsverläufe, können wir doch etwas entspannter mit der Krankheit umgehen. Sollten Sie allerdings Bedenken haben, scheuen Sie sich nicht, uns dies mitzuteilen, wir werden dann natürlich von einem Besuch absehen.

Besucht werden können alle Personen, die 85 Jahre alt oder 90 Jahre und älter werden und die Hochzeitsjubilare. Allerdings besuchen wir nicht grundsätzlich, wir schreiben Sie im Vorfeld zum Jubiläum an und fragen nach, ob ein Besuch von Ihrer Seite aus gewünscht ist. Wenn ja würde sich die jeweils zuständige Ortsvorsteherin bzw. der jeweils zuständige Ortsvorsteher mit Ihnen in Verbindung setzen und einen Termin abstimmen.

Wir freuen uns sehr auf viele persönliche Gespräche und Kontakte und wünschen Ihnen auf diesem Wege alles Gute für die Zukunft und vor allen Dingen gute Gesundheit.

Der Bürgermeister

Peter Münstermann